



にちりんこう  
「日輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

令和元年12月号

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション まだ見ぬ世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

～校長から～

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

平成から激動の令和へと時代が流れ、元年もあと1ヶ月を残すまでになりました。ここまで大過なく学校運営に邁進できたのも、素直で誠実で学力優秀な生徒の皆さん、力強く支えてくださる保護者家庭の皆様、そして温かく見守ってくださる地域の方々のお陰と、教職員一同深く感謝しております。全校挙げての文化祭「SUNフェスタ」も大成功を収め、今は各学年新しい目標に向けて頑張っているところです。特に3年生の皆さんは、それぞれの進路に向けて本気で向き合っています。全員が希望する進路へと進められるよう、教職員一同最善を尽くしていきたいと思ひます。

さて、この1年間を振り返りますと、学校行事や生徒の活動を再考する時期を迎えていると感じます。例えば、熱中症対策として体育祭の時期や開始時刻を大幅にずらしたり、種目や時間を再考し、午前中に終わらせる必要があるのかもしれませんが。また、部活動の活動日についても、国や県、そして市の現在の方針では、原則では土曜日・日曜日のどちらかはお休みにするとともに、平日5日間の内の1日を休養日とすることになっていますが、その完全実施が求められるのかもしれませんが。今年度はRWCで熊谷は大変な盛り上がりを見せましたが、来年はオリンピック・パラリンピックが東京で開催されます。今年できなかった本校校舎の大規模改修も予定されています。そうした関係で学校の行事等が大幅に変更されることも予想されます。そのような年度でも、生徒の皆さんの教育的効果を第一に考え、スケジュールを立案して参ります。

いよいよ師が走り出す忙しい月のはじまりです。今年、秋を楽しむ余裕もなく一気に夏から冬へと季節が移ろいでしまいました。しかし、寒さも身が引き締まって良いものです。天井や蛍光灯のすす払い等、普段できない念入りの掃除を始めている御家庭もあることでしょうか。また、恒例の年賀状書きを進められている方もいるでしょう。皆さんの御家庭では準備万端整って年末年始を迎えるのでしょうか。私たち教職員も、気持ち良く新しい年、令和2年を迎えられますよう、これまでの三尻中での教育活動をもう一度点検・振り返ってみたいと思ひます。今年大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願ひいたします。

1月の予定

1	水	元旦
2	木	休日
3	金	休日
4	土	
5	日	
6	月	3年私立受検者用調査書配布開始～
7	火	
8	水	授業開始日・全校集会・避難訓練(5校時)★弁当持参
9	木	あいさつ運動・生徒会の日・給食開始
10	金	あいさつ運動・新入生説明会・第3回中三テスト
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	生徒朝会(3年激励会)
15	水	くまなび 15:00～17:00・1、2年実力テスト
16	木	2年生検証問題テスト
17	金	
18	土	資源回収予備日・熊谷地区書初め展(別府小)
19	日	熊谷地区書初め展(別府小)
20	月	第2回いじめ・非行防止ネットワーク会議 10:30
21	火	GTEC4技能テスト(1年)
22	水	私立高校入試中心日・くまなび 15:00～17:00
23	木	GTEC4技能テスト(2年)・スキー林間事前検診
24	金	夢いっぱいアート展～31日迄・PTA理事会 19:00 特活室
25	土	県書初め中央展(三郷市瑞沼市民センター)
26	日	会場テスト
27	月	3年進路相談期間～31日迄
28	火	学年朝会
29	水	くまなび 15:00～17:00
30	木	
31	金	1年授業参観(1年6校時学級懇談会) 2年進路学習・第3回学校運営協議会

ジュニア議会(11/14)が開催されました!!! 浜川 香穂さん



熊谷の代表的銘菓である五家宝は、草加煎餅、川越の芋菓子と共に、埼玉三大銘菓の一つとされています。しかし、ほかの二つと比べると五家宝の知名度は、やや低いと思ひます。五家宝をたくさんの人に知ってもらうことで、より熊谷に興味をもってもらえるのではないかと考え、以下の三つを提案します。①道の駅などで、五家宝手作り体験教室を開く。

②世界一長いお菓子としてギネス記録に挑戦。③新しいスイーツを作る。五家宝アイスやクレープなど。五家宝のおいしさや健康食品としての良さを知ってもらうことで、熊谷の知名度も上がり、商業面・観光面の活性化につながると思ひます。

續木 健人さん

ラグビーワールドカップ開催に向けて準備や整備が行われ、町の雰囲気も大変盛り上がったと感じます。住みやすさや楽しさにつながっていると思うので、市民としてうれしいです。今、気になるのは一部の渋滞です。熊谷駅前の「熊谷通運ビル」及び「R & B ホテル」前の道路が、一方通行になっているため、星川通りを迂回路にする人が多く、渋滞が起こっています。「東横イン」前の道路や「レオパレス 21」前の星川通りに右折専用車線を作れば、渋滞が緩和されるのではないかと考えました。いかかでしょうか。

代表2人の立派な議員質問でした。

なお、ジュニア議会当日、浜川さんが富岡市長さんにラグビーワールドカップ観戦招待に際し、お礼の言葉を述べました。「素敵な授業のプレゼント」「日本一幸せな小・中学生、熊谷のレガシーを次世代へ…」等の内容が、11月16日(土)の埼玉新聞に掲載されました。



学校代表で「3年1組」が熊谷市中学校音楽祭に出場!!!

11月7日(木) 於:さくらめいと



学校代表で「2年4組」が小・中校音楽祭(中央大会)に出場!!!

11月22日(金) 於:深谷市民文化会館



学校での壮行会の様子

秋くまフェスタに「吹奏楽部」が出演!!! 11月9日(土) 籠原中央公園



生徒会本部役員任命式!!!

11月2日(土) 体育館



第74期	生徒会本部役員	
会長	續木 健人	
副会長	関 音葉	白子 輝
委員	湯本 友香	久保田真紘
	浜川 香穂	宗 萌
	滝田 月琉	田沼 爽楽
	林 翔也	

